#### LUNES 15 Julio ¿Con que OJOS? Mateo 6:20-23

¿Veré el mundo como es o como quiero que sea? (Y tal vez esta diferencia sea la diferencia entre la esperanza y mi estrés)

Quiero compartirles de una de las mayores distracciones en el camino, de la madre de todas las desviaciones en aquel destino para el cual Dios nos creó (y sin alusiones al colectivo LGTB y anexos)

El deseo de dinero (El mundo se mueve por el deseo de dinero, por eso andan bien moviditos, corriendo directo al precipicio. Misericordia Señor, que no se dan cuenta)

El deseo de dinero es lo que está detrás de los ojos viscos, el no haberla visto llegar y otras tantas oscuridades (Si tienes mal la vista, aunque te esfuerces. Eso va a empeorar)

¿Hace cuánto que no te haces un examen de la vista? (Dios no solo quiere que veas, quiere que te des cuenta) ¿Verás desde ti o desde Dios, ¿desde lo que te ha pasado o desde lo que ha hecho Dios?

Lo que más nos condiciona en la vida no son las circunstancias, es como vemos. ¿Cómo verás el dinero?

# MARTES 16 Julio ¿Cómo VE DIOS el DINERO? Mateo 13:22, Mateo 6:20

¿Alguien recuerda lo que sintió esa primera vez que vio el mundo al revés? ¿ese lugar espectacular? ¿esa persona?, ¿esa ropa o comida? (algunos ya se vieron, lo veo en sus ojos)

Vemos diferente cuando lo hacemos desde la perspectiva de alguien más (te imaginas lo que verás si ves como Jesús)

Jesús habló del dinero más que del cielo, la oración y el fin del mundo (y muchas veces hablamos más de eso que del dinero y cuando lo hablamos, no lo hablamos desde la perspectiva de Dios. De modo que hablemos de dinero y que hable Jesús)

En la parábola del administrador infiel o injusto, Jesús nos da cuenta de dos tipos de personas, los del mundo (la gente que vive para el aquí y el ahora, el acumular sobre el amar, lo que ven sobre la visión de Dios) y los de la luz (no los de la CFE. Y no es que Jesús haga diferencias, es que las diferencias son obvias, se notan y definen caminos)

Dios desea que como hijos de la luz administremos el dinero para lo eterno con tanto celo como los que lo administran para lo pasajero (Los del mundo se matan por algo que

va a pasar y a veces los que siguen a Jesús apenas y dan. Creen en el Eterno, pero no se preparan para la eternidad. Buuu)

No esperemos que se preparen para la eternidad los que no creen en el Eterno, esperemos que acumulen más y más.

¿Cómo verás el dinero?

### MIERCOLES 17 Julio MANEJANDO las FINANZAS a la MANERA de DIOS Lucas 16:4, 10

Cuando vemos como Dios ve es muy probable que nos veamos y veamos al mundo de manera diferente, con esperanza y menos estrés.

¿Qué más te estresa? (Tal vez tu respuesta esté entre la carencia, la ausencia y/o alguna dolencia)

¿Cómo enfrentar la carencia, la ausencia y/o la dolencia de un modo sano de modo que veamos como Dios ve y nos ve? Usando el dinero y las posesiones como un medio para acercar a otros a Jesús, Su Reino y lo eterno. No hay mejor manera de comprobar que le creemos a Dios que en cómo manejamos las finanzas que Él nos ha dado.

Al final de la vida no vamos a reprocharnos, "me faltó entregar un proyecto", "no acabé la alberca", "es que no pude viajar a Nueva York", será, ¿porque no ví lo que ahora veo? Es llegar a la presentación sin haber ensayado.

Dios es tan rico que creó está realidad como un ensayo (Si Jesús lo dijo es porque Él ya estuvo ahí, lo vio y regreso para confirmarlo. El será Rey de esa nueva creación. Y sí, reinará por siempre)

Recuerda esta vida es un ensayo y después de ella, la presentación. ¿Te estás preparando?

## JUEVES 18 Julio LISTO para OTROS, pero no LISTO para DIOS Lucas 16:13-15

Lo que más distrae y desanima nuestro corazón no es el diablo o los demás, es el deseo de dinero (producto de la carencia, la ausencia y/o alguna dolencia mal tratada)

Tener dinero no es malo, lo malo es que el dinero te tenga. ¿Como sé que me tiene agarrado? Cuando vivo para el aquí y el ahora en lugar de Su Reino y lo eterno.

¿Cómo estás invirtiendo tu vida?

Aun y cuando el administrador infiel tenía un buen amo, no lo amo. Desperdició su vida (Otro amo lo hubiera metido a la cárcel y sacado de su propia casa) No veía como veía su amo.

Necesitamos que nuestro amo sea el amor para vivir por su Reino y lo eterno en lugar del aquí y el ahora. El trabajar para nosotros mismos no nos hará amar al amo (Que es

bueno y nos ama aun y cuando somos pecadores) Y en Cristo, tenemos la increíble oportunidad de que el amo sea nuestro amigo (puedes aplaudir)

¿A quién servirás?, ¿a Dios o las riquezas? (¿Se podrá a Dios cuando sea rico? Eso sería como no servirlo porque eres pobre. Y nos quejamos de los comunistas, piedad Señor)

#### **VIERNES 19 Julio El DINERO es una PRUEBA Lucas 16:11-13**

¿Qué harías si encuentras que tu empleado de confianza o mejor amigo te roban gasho?

Yo creo que el mayordomo pudo hablar con su patrón, con lo que le iba a engañar le pudo entregar mejores cuentas. "Amo he mal administrado Su dinero, de ahora en adelante lo cuidaré como suyo. Permítame recuperarle su cartera vencida" (de todas maneras, la quería vender)

El arrepentimiento es lo que precede al agradecimiento (y se hubiera quitado de toda esa ansiedad, avaricia y amargura, pero no, prefirió otra maroma. Por eso lo del changuito en la pantalla. Tienes que venir a una nuestra experiencia dominical porque aquí no lo pondremos)

Yo prefiero arrepentirme que estresarme a ver cómo le hago. Al parecer Dios sabe más que yo, El bueno es Dios, no yo.

Somos sirvientes, pero si vemos como Dios ve el dinero, ¡podemos ser dueños!, o sea, se nos puede dar lo que nos pertenece y si Dios nos lo da, Él lo cuidará. Sin preocupaciones de por medio.

Viendo con mi mano lo agarraré, desde Su mano lo cuidaré como suyo. ¿Podrás decir, lección aprendida?

## SÁBADO 20 Julio ¿De quién ERES? Lucas 16:15

Los hombres no son Dios, aunque sean muchos, Jesús es Dios. Y con uno basta.

- ¿Qué tienen los hombres como más elevado? ¿Qué Dios aborrece?
- ¿El orgullo? ¿El mundo?
- ¿Y qué es el mundo? Lo que engaña a los hombres.
- ¿Y qué engaña a los hombres? El deseo de dinero (Ahora entiendo porque Dios lo aborrece)

Al parecer el administrador infiel usaba a Dios y no se daba cuenta (En México, se le conoce como hacer caravana con cabello ajeno) Usaba lo de Dios para agradar a los demás (¡Si Dios se lo tomó como listo!, ¿por qué no habríamos de usar nuestros recursos

para que otros conozcan de Dios? Eso es más listo)

El querer agradar a otros es la raíz del priorizar dinero sobre Dios. Prefiere agradar a Dios para que te dure más. Recuerda, el dinero no es Dios. Agradar a otros se llama orgullo; agradar a Dios, humildad.

La gente rica no es generosa, la gente pobre no es generosa, solo la gente generosa es generosa. La generosidad no es un problema de la cartera sino del corazón.

¿De quién dependerás?